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ASSEMBLÉE NATIONALE
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universités
Question écrite n° 89750

Texte de la question

M. Bernard Perrut attire l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès de la ministre de l'éducation nationale, de
l'enseignement supérieur et de la recherche, chargé de l'enseignement supérieur et de la recherche sur les
préoccupations des présidents d'université qui redoutent que le Gouvernement ne ponctionne de nouveau leurs
fonds de roulement comme il l'avait fait à hauteur de 100 millions d'euros en 2015. Il souhaite savoir si cette
mesure n'est heureusement pas reconduite, si le Gouvernement va accorder des moyens financiers
supplémentaires et lesquels, pour permettre l'accueil d'un nombre croissant d'étudiants dans les universités, la
conférence des présidents d'université estimant les besoins à 300 millions d'euros supplémentaires en 2016.
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